2023-11-01 02:31:05 1,809 cm2

Página: 1,6

\$0.00

1/2

AUNQUE HOMBRES GANEN ENCUESTAS, HABRÁ PARIDAD DE GÉNERO: MORENA

HAY PARIDAD Y REGLAS CLARAS EN LA 4T

EN 9 ENTIDADES

Para los comicios de 2024, en 9 entidades se postularán cinco mujeres

JAVIER VILLEGAS GRUPO CANTÓN

Mario Delgado Carrillo, presidente nacional de Morena, informó que el partido pospuso para el próximo 10 de noviembre el dar a conocer los resultados de las encuestas para conocer a los nueve coordinadores en Defensa de la Cuarta Transformación, "para tener claridad en la regla de paridad" al definir a los coordinadores en Defensa de la Cuarta Transformación.

Delgado Carrillo aseguró que serán más los hombres que resulten ganadores en las encuestas espejo que se realizarán, ante este escenario detalló que se postularán a cinco mujeres, ante este escenario habrá dos o cuatro hombres que a pesar de tener un resultado positivo en la encuesta no serán elegidos como coordinadores.

Ante este escenario, el presidente de Morena aseguró que se quiere evitar que haya rupturas al interior del instituto político, "no queremos que ocurra lo que sucedió con (Ricardo) Mejía Berdeja en Coahuila, que como no le favoreció la encuesta traicionó y dividió, entonces queremos vacunarnos de 'berdejazos'. En ese sentido, todos los aspirantes firmaron un acuerdo de paridad en el que contemplan que la participación de cinco candidatas mujeres que serán postuladas para las elecciones en los estados de Chiapas, Guanajuato, Jalisco, Puebla, Morelos, Tabasco, Veracruz y Yucatán

ELECCIÓN DE DIPUTADOS Y SENADORES

Asimismo, recordó que ya se emitió la convocatoria para la selección de diputados y senadores federales, la cual se llevará a cabos los días 1, 2 y 3 de noviembre los aspirantes tendrán que inscribirse, y se resolverá conforme se vayan realizando las encuestas, los resultados se darán a conocer conforme vayan saliendo.

ACUERDO CON PT Y PVEM

Así pues, Mario Delgado dijo que hay un acuerdo con el Partido del Trabajo (PT) y el Partido Verde (PVEM), para que al menos un perfil de ambos institutos aparezca en las 300 encuestas que se van a realizar para las candidaturas a las diputaciones federales en la encuesta final en las 32 entidades federativas.

PVEM Y PT



 El dirigente de Morena indicó que el PT y el PVEM también tendrá presencia en las 300 encuestas para las diputaciones







Basta

Sección: Portada, México 2023-11-01 02:31:05

1,809 cm2

Página: 1,6

\$0.00

2/2



· La dirigencia de Morena dice que evitará división en el partido





ESTADO POR ESTADO —



#OPINIÓN

AFINAN BARAJA GUINDA PARA ESTADOS

Chismes contra García Harfuch Layda, pinochetazo al Congreso local Caos y 3 gobernadores en NL



enomenal embrollo provocó la cuota de género a las candidaturas de **Morena** a gobiernos estatales. El arroz está a punto de cocimiento.

Me informan: hasta el lunes, estaban seguras **Rocío Nahle**, para Veracruz; **Clara González**, para Morelos;

Sasil de León, Chiapas. Los hombres son Alejandro Armenta, Puebla; Omar García Harfuch, Ciudad de

México; **Joaquín Huacho Díaz**, Yucatán; y **Javier May**, Tabasco.

Todo ellos, llevarían el mayor número de votos a la elección presidencial en favor de **Claudia Sheinbaum**. Así, serían mujeres: **Antares Vázquez**, en Guanajuato, y **Claudia Delgadillo**, en Jalisco. Si no hay convulsiones, esta es la baraja que presentará **Mario Delgado** el viernes 10 de noviembre.

CIUDAD DE MÉXICO: Radicales de izquierda venezolana y cubana, quisieron bajar al nieto del general Marcelino García Barragán, Omar García Harfuch, de la contienda. Sin embargo, Claudia Sheinbaum se impuso. Negoció con esos grupos, algunas posiciones legislativas. Omar, llevaría el mayor número de votos a Morena. Así,

todos contentos.

CAMPECHE: Policías orquestaron un "golpe" al Congreso local al correr al líder de la Jucopo, **Alejandro Gómez Cazarín**. Atrás está la gobernadora **Layda Sansores** y sus testaferros, **Armando Toledo**, secretario de Gobierno, y el líder local

de **Morena**, **Erick Reyes**. Layda ordenó imponer a su incondicional **Antonio Jiménez**, quien no logra mayoría de los diputados.

NUEVO LEÓN: Regio torbellino de pasiones. La entidad tiene dos gobernadores y medio. Tras la solicitud de licencia del gobernador **Samuel García** **Sepúlveda**, para pelear, desde el 2 de diciembre, la Presidencia (que obviamente perderá), el Congreso local designó y tomó protesta del sustituto, **Arturo Salinas**, presidente del TJE.

Pero Samuel quería dejar por seis meses a su secretario de Gobierno, **Javier Navarro**, lo que no ocurrió. Lo que es evidente, es que tiene mucho que perder y es seguro que reculará.

ZACATECAS: Grupos morenistas de Rubén Flores Márquez, quieren nulificar la reelección de los 24 alcaldes de Morena, Partido Verde Ecologista de México y Partido del Trabajo. Poco le importa poner en riesgo la unidad morenista de la entidad que gobierna David Monreal.

Impulsa, por ejemplo, a **Ulises Mejía**, ex alcalde de la capital, y nulifica al actual **Jorge Miranda**. En la pelea, reparten hasta toallazos.

ESTADO DE MÉXICO: Y luego se quejan las bases de Morena. Encabezados por Eruviel Ávila, migran al Partido Verde, Indalecio Ríos, dos veces presidente municipal de Estapas, y Ernesto.

dente municipal de **Ecatepec**, y **Ernesto Martínez Rojas**, secretario de Finanzas del exgobernador.

arios

Con ellos, arribaron muchos priistas

eruvielistas, que fueron recibidos como los hijos pródigos por el líder vede estatal, **Pepito Couttolenc**. Todos están bajo la promesa de tener posiciones legislativas en el Congreso local y federal.

Tienen preferencia en la alianza ofi-









El Heraldo de México Sección: Estados 2023-11-01 01:31:42

311 cm2

Página: 27 \$76,968.36

2/2

cialista, sobre morenistas. Así reciben a los traidores.

SINALOA: El desastre administrativo del gobernador **Rubén Rocha Moya** es indescriptible. Hay dependencias que desde hace tres años no les revisan las cuentas.

El programa especial de compra de medio millón de toneladas de maíz blanco y el programa **Sebides** (Secretaría del Bienestar y Desarrollo Sustentable de Sinaloa), será revisado por la auditora **Emma Félix**. Adelantan los auditores que sospechan de varios desvíos multimillonarios.

VSB@PODERYDINERO.MX / @VSANCHEZBANOS

Funcionarios priistas migran al PVEM en Edomex



"Voy a participar quieran o no

OMAR DÍAZ

EL UNIVERSAL

-metropolt@eluntversal.com.mx

La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, afirmó que el rechazo a su licencia temporal por parte de los diputados locales de Morena sólo refleja que no quieren que compita en las próximas elecciones porque le tienen miedo. Aseguró que esto no la detendrá e interpondrá un juicio para la protección de sus derechos políticos-electorales, una denuncia por violencia política de género y pedirá licencia por 15 días que no necesita del aval del pleno del Congreso capitalino.

En entrevista con EL UNI-VERSAL, recalcó que le tienen miedo porque saben que va a ganar la Jefatura de Gobierno como ganó la alcaldía en 2021.

"Le quieren quitar a la gente su derecho a decidir por su miedo a perder, y eso no se vale, la verdad es que dejen que sea la gente la que decida".

Limón dejó en claro que buscará la candidatura de la oposición a la Jefatura de Gobierno, aunque Morena no lo quiera.

"Yo voy a participar quieran o no. Esta votación no me detiene, me fortalece porque reafirma lo que ya sabemos: que si yo soy candidata por el Frente en la Ciudad de México, les voy a ganar".

Mencionó que esta negativa del Congreso capitalino afecta sus derechos político-electorales, por lo que interpondrá un juicio para su defensa.

Además, abundó que presentará una denuncia por violencia política de género "porque me están negando el derecho a participar, que por cierto a otros no se lo están negando".

"Si no me la dan [la licencia], pediré licencia de 15 días, esa no tiene que ser votada, simplemente es un aviso, ya una vez intentaron detenerme a golpes, me golpearon la nariz, y no me detuvieron, esto tampoco me frenar", enfatizó la alcaldesa.

Llamó a Morena a que no le saquen, "que no vulneran el derecho de nadie a participar, porque sus aliados claramente le tienen miedo a las mujeres que sí somos chingonas". V

LÍA LIMÓN

Alcaldesa de Álvaro Obregón

"Le quieren quitar a la gente su derecho a decidir por su miedo a perder, y eso no se vale, la verdad es que dejen que sea la gente la que decida"

